



TOCOM

2024

4月号

トヨーサークル

手をつないで明日をつくろう

No. 515

～Top Message～

2024年度 スローガン

「Be Leaders towards 2030」

株式会社トヨテック 代表取締役社長

小野 理



今年の豊川市の桜は開花が遅く4月に入ってから満開となりました。まるで年度開始の節目を教えてくれた様でした。一方、中国工場のある東莞市では半袖シャツでも汗ばむ気候となり、もう少しでライチの季節がやってきます。

さて、私どもの業務においては新年度の新たな目標に向けてトヨーサークル全体が動きだしています。「Be Leaders towards 2030」を(株)トヨテックの2024年度のスローガンに掲げました。7年後の2030年度のあるべき姿を目指し、会社と組織、個人それぞれが先頭集団の一員、先導者になりたいという意思を込めています。また、組織体制は「スピード」「連携」「世代交代」をキーワードにして市場とお客様のニーズの変化に会社や部門間のシナジーを発揮することを意識した体制を組みました。この新体制の元で今年度の施策についてプレイクダウンが行われています。

今回は少し「組織」という言葉に拘ってみたいと思います。「組織」を表す「組織表」とは、集団のくくりを表し、業務の責任と権限の上下関係を表し、その業務の内容に合った名前を付けたものです。しかしながら「管理部」や「製造部」「品証G」というような組織の名前だけでその集団の仕事内容を全て理解したと考えるのは少し乱暴です。新人や社外の人には「製造部」という名前を聞いただけでは何を作っているかわかりません。つまり大事なことは「組織」がもつ役割と機能つまり職務分掌です。会社全体が効率よく業務を進めるためには、自部署の職務分掌を理解し個人の職務分担を進めることが「連携」つまりシナジーの為の第一歩になります。

さあ、新しい年度です。弓道で例えれば1年先の的をめがけて矢を引く時です。今年のあなたの役割は何でしょうか？目標を定めて勢いよく矢を放ちましょう。本年度もよろしく願いいたします。

TOCOM

TOYO CIRCLE COMMUNITY MANAGEMENT

INTERVIEW



PL技術部 副部長

杉山 典昭 さん

資格取得者インタビュー

プラスチック成形技能士
特級取得！

教育の機会は大切に。合格するまで諦めないこと。

◆現在の仕事内容

プラスチックレンズの新規受注品を量産化につなげ、QCDの安定した製品をお客様に届けるために、試作品の立上げ(図面検討、材料手配、金型など)の管理をはじめ、工場での問題・課題の解決、経営管理や顧客対応、人材育成などに従事しています。

◆スキルアップについて

技能検定を取得しなくても仕事はできますが、自分のキャリアが「資格」という形ではっきり分かるほうが良いと思い自己研鑽として受けることを決めました。2級⇒1級⇒特級を取得していく中で、試験に落ちてしまい悔しい思いをした経験もありますが、諦めず挑戦する機会を与えてくれた会社に感謝しています。

◆特級取得について

樹光工場・PL技術部門で実施している「チャレンジ目標」に「特級を取得する」と書いたことがきっかけです。試験は学科と計画立案の2つの関門があり、歳のせいかなかなか覚えることができず苦労しましたが、自分の目標が食堂に掲示されていることが励みになり、諦めずに取り組むことができました。プラスチック成形技能士の受検資格は実務経験年数が定められていますので、若い時からチャレンジすることをお勧めします。

◆今後の目標

「特級取得者」という看板を背負っている自覚を持ち、光学の知識・技術をもっと勉強して自分のレベルを上げていきたいです。また、若手社員にもキャリアアップを目指してもらえよう、成形技術者の育成にも力をいれていきたいです。

REPORT

「SMART MANUFACTURING SUMMIT」へ出展

営業部 ガリロス エラー ジェーン



3月13日(水)～15日(金)にAichi Sky Expo(愛知県国際展示場)で開催された「SMART MANUFACTURING SUMMIT」に出展いたしました。このイベントは、日本と欧州の製造業ビジネスマッチングを目的とした欧州最大級の総合的な国際産業展であり、40カ国以上から246社が出展しました。

私はこの大規模なイベントで初めてプレゼンテーションを担当しました。ステージに上がるまでの緊張はありましたが、練習の成果を発揮し発表することができました。その後、私の発表を聞いて興味を持ったお客様がブースに来てくださり、とても嬉しかったです。今後のビジネス展開に向けて、引き続き努力してまいります。

生活関連委員会 新年度に向けて

運転管理委員会

交通ルールと 交通マナーの向上！



安
交
全
通

委員長

大岩 重裕

交通事故ゼロ件を目指して運転管理委員会を進めています。23年度の交通事故は3件と、昨年度対比で約70%減(8件減)となっています。今年も継続して『交通安全のルールを守る意識』と『交通マナーの意識』の啓蒙活動を各地区代表委員とアイデアを出し合って進めていきます。運転管理委員会の活動をより推進して参りますので、よろしくお願ひ致します。

厚生委員会

皆で作ろう 笑顔あふれる快適職場



新任 委員長

中野 由陽

「心身ともに健康で楽しく働ける職場を目指して」を会社スローガンに、厚生委員では、社員と家族の健康維持、増進に向け、快適職場実現と家庭生活充実に取り組んでいます。昨年度はリレーマラソンから始まり、納涼会、写真コンクール、ポウリング大会等を推進して参りました。本年度もアイデアを出し合い、活動企画しますので、ご要望あれば、各地区厚生委員までご連絡をお願い致します。

5S委員会

5Sを知り、5Sを 意識した職場をつくる



新任 委員長

山本 高広

5Sを意識した規律ある快適な職場をつくり、生産性向上に繋がるよう、3S(整理・整頓・清掃)の維持継続、定着することを目指して活動推進していきたいと思ひます。啓蒙ポスターなどの情報発信、5Sパトロールによる改善、水平展開等の活動を本年度も行って参ります。5S活動は、全員参加が必須となります。皆様のご理解とご協力を頂けましよう、よろしくお願ひいたします。

2024年度 入社式



4月1日(月)午前10時よりトーヨーサークル本部2階大会議室にて、2024年度入社式が執り行われました。当社役員の紹介や、新入社員の自己紹介、トーヨーサークル本部長である小野喜明会長から挨拶がありました。

NEW FACE

徳永 文太郎 Buntaro Tokunaga

趣味・休日の過ごし方

有志で集まったメンバーと一緒にソフトバレーの試合に出ています。

今後の抱負

製品測定を正確に、丁寧に言い、早く1人で任せてもらえるようになりたいです。また、レンズ拭きや組み立て業務も上手くできるように頑張ります。

吉田 大翼 Daisuke Yoshida

趣味・休日の過ごし方

ゲーム(特にRPGや格闘ゲームが好きです!)目が疲れた時はラジオを聞いています。

今後の抱負

なるべくミスをしないように頑張りたいと思ひます。

定額減税のお知らせ

定額減税とは、物価高による国民の負担を緩和する為に、所得税・個人住民税を一定額減税する制度です。

- 減税対象** 2024年分の所得税、住民税
- 対象者** 所得税納税者本人と同一生計配偶者及び扶養親族
- 減税金額** 1人につき所得税3万円・住民税1万円
- 開始時期** 2024年6月以後に支払う給与・賞与から

1人あたりの減税額

所得税 30,000円
住民税 10,000円
合計 **40,000円**

例

本人+扶養親族等2名※の場合

所得税 90,000円
住民税 30,000円

合計 **120,000円**



※同一生計配偶者と扶養親族

納税者本人+扶養親族分の金額が減税されます。



詳細は、内閣官房ホームページよりご確認ください。また、本件については「お知らせ財務管理部」で詳細を掲載しております。

協定書調印

3月27日(水)午後3時より、トーヨーサークル本部2階大会議室にて2023年度最後の経営協議会が開催され、2024年度の労使協定の調印式が行われました。

調印式では36協定に合意した各職場の代表が、署名・押印を行いました。



定期健康診断のお知らせ

2024年度の定期健康診断は下記日程にて実施します。業務を調整し必ず受診しましょう。

6月17日(月) 9:00~12:00

6月18日(火) 9:00~12:00

6月24日(月) 9:00~12:00

トヨタテック管理棟にて実施



愛の献血ありがとう

3月27日(水)午前9時より、トヨタテック管理棟において献血が実施されました。今回は17名の善意をお届けすることができました。ご協力ありがとうございました。



発行所
トーヨーサークル 人財開発部・TOCOM事務局
豊川市西豊町二丁目35番地
☎ <0533> 85-1110 (代)